

Sicherheitshinweise

Safety Instructions

Bei bestimmungsgemäßer Verwendung und gleichzeitiger Beachtung unserer Hinweise in den Produktbelegpapieren, insbesondere der Montage- und Installationsanleitungen, handelt es sich bei unseren Produkten um sichere Produkte im Sinne der Verordnung (EU) 2023/988 des europäischen Parlaments und des Rates über die allgemeine Produktsicherheit.

Der bauseitige Anschluss aller unserer Produkte mit elektronischen Komponenten (zum Beispiel Leuchten, Module) darf nur durch eine entsprechend qualifizierte Fachkraft vorgenommen werden.

Achten Sie beim Auspacken und während der Installation auf scharfe Kanten am Produkt. Vor allem bei der Montage von großen Produkten sollten Handschuhe getragen und die Arbeiten von mehreren Personen durchgeführt werden.

Unsere Produkte werden für den Versand in geeignete Schutzfolie verpackt und können verschluckbare Kleinteile enthalten. Die Montage und Installation sollte demnach nie in Reichweite von Kindern erfolgen.

Beachten Sie unsere Bedienungs-, Wartungs- und Pflegehinweise sowie unsere allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB).

Entsorgen Sie das Verpackungsmaterial sowie alte Produkte gemäß den örtlichen Vorschriften.

If used as intended and at the same time our instructions in the product documentation, in particular the assembly and installation instructions, are observed, our products are safe products within the meaning of Regulation (EU) 2023/988 of the European Parliament and of the Council on general product safety.

The on-site connection of all of our products with electronic components (e.g. lights, modules) may only be carried out by a suitably qualified specialist.

Pay attention to sharp edges on the product when unpacking and during installation. Gloves should be worn, especially when assembling large products, and the work should be carried out by several people.

Our products are packaged in suitable protective film for shipping and may contain small parts that can be swallowed. Assembly and installation should therefore never be carried out within the reach of children.

Follow our operating, maintenance and care instructions as well as our general terms and conditions (GTC).

Dispose of the packaging material and old products in accordance with local regulations.